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Sitzung des Stadtrates am 22.02.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Kinderbauernhof Kanena  
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05219 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Kann dem Verein ein Pachtvertrag für die Flächen angeboten werden? Wenn ja, 

wann? Wenn nein, warum nicht? 
 

Grundsätzlich ist die Stadtverwaltung bereit, unverzüglich einen Pachtvertrag für die 
alternativen Flächen auszureichen. Voraussetzung hierfür ist allerdings die 
bauordnungsrechtliche und umweltrechtliche Zulässigkeit der vom Kinderbauernhof 
vorgesehenen Nutzungen. 
 
 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, bei den nachfolgenden 
anhängigen Bearbeitungen den Kinderbauernhof zu unterstützen? 

 
Die Stadtverwaltung steht für Fragen des Antragstellers zu dem erforderlichen 
Antragsverfahren zur Verfügung. 

 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  
 
 

 


